
2021年 7月の利用者アンケート 
 

利用者の声     ふれあい館の回答 

 

 保健室について，登山でのケガが学校対応ということで，学

校の養護教諭の引率が必要なのではと感じました。昼食時の

配膳で，汁・ご飯以外に牛丼の配膳も学校職員の手が必要だっ

たことが大変だと感じました。 

（小学校引率者） 

 

 ご利用いただきありがとうございました。養護職員は在勤

していますが，養護教諭のように子供たちに直接何かを施す

ような対応を遠慮させていただいています。また，昼食の対応

についてはコロナ対応として食器や容器等の多数接触を防ぐ

ために引率者にお願いをしています。ご理解と御協力をお願

いします。 

 

 

 2 日間お世話になりました。来年もよろしくお願い致しま

す。もし来年もキャンプを実施する際，キャンプの始め又終わ

りに職員の方も参加していただけると幸いです。 

（幼稚園引率者） 

 

 ご利用いただきありがとうございました。「であいのつどい」

と「わかれのつどい」への職員の参加は可能です。お気軽に申

し出ください。尚，昨年度からコロナ対応として「であいのつ

どい」や「オリエンテーション」の実施の有無については利用

団体に一任しているところです。ご理解と御協力をお願いし

ます。 
 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

2021年 8月 

泉岳自然ふれあい館 


